

Le président vénézuélien créé une nouvelle structure pour garantir la paix



Caracas, 26 novembre (RHC-Telesur) Au Venezuela, un Système Supérieur de Protection de la Paix a été créé, sur initiative du président Nicolás Maduro. Cet organisme complexe sera chargé de combattre la corruption et de garantir la tranquillité des citoyens dans ce pays sud-américain.

Hier, au cours de la cérémonie de serment des membres de cet organisme, au Palais présidentiel, Nicolás Maduro a insisté sur l'importance de la lutte contre la corruption pour garantir la paix au Venezuela.

Le président vénézuélien a également annoncé la création d'un Corps National de lutte contre la corruption et le lancement d'une opération spéciale pour éliminer ce fléau.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/40204-le-president-venezuelien-cree-une-nouvelle-structure-pour-garantir-la-paix>



Radio Habana Cuba